

Fréquentation en hausse à la recyclerie de l'Arinella

Voir des voitures patienter devant la déchetterie de l'Arinella, François Tatti, président du Syvadec et de la communauté d'agglomération de Bastia, devait attendre ce moment. Depuis la réouverture de la recyclerie de l'Arinella le 6 mai, et après l'arrêt du confinement le 11 mai, les agents qui travaillent sur le site de l'agglomération bastiaise ont constaté que les files de véhicules chargés d'encombrants et de déchets se sont allongées.

Un pic de fréquentation qui avoisine les 25 % supplémentaires et un passage qui, lui, est proche des 400 visites par jour de la part de particuliers et de professionnels. Un service qui avait été interrompu le 17 mars et qui a, donc, repris à la mi-mai. Et même si pour le moment, les meubles ne sont toujours pas acceptés, la



Quatre cents véhicules y passent quotidiennement.

PHOTOS CHRISTIAN BUFFA